



株式会社 ミクライフ

MIKULIFE STYLE

ミクライフ
スタイル

[VOL. 02]

2021.02.01 発行

お役立ち情報をはじめ、ミクライフのこと・雑学・日々の生活を勝手に情報発信！



新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。
旧年中はご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。
2021年が皆様にとって素晴らしい一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。
昨年は何といつても新型コロナウィルスの出現により、世界中が苦しめられた一年でした。

生活様式の変化、日々の感染拡大、ウィルスの脅威にさらされる現状に、個人としても会社としても、かつてない危機を感じるものでした。このご挨拶を書いている年末の時点では、2021年のウィルスをとりまく世界の状況は想像もつきませんが、状況が好転している事を願い、弊社も引き続き感染防止に努めて参ります。今後ともよろしくお願ひ致します。

とはいって、これはミクライフ STYLE。

皆様の心に少しでも安らぎをお届けすべく(笑)

今月もお役にたつ事、たたないような事、ゆる～くお届けします。

コーヒー紅茶のお供にスイーツを召し上がりながら、ぜひ最後までご覧頂けますと幸いです。

株式会社 ミクライフ 代表取締役 迫 徹郎



ご来店のお客様へ

新型コロナウィルス 感染予防対策実施中！

(株)ミクライフでは、新型コロナウィルス感染症対策を徹底しております。スタッフ一同取り組んでおりますので、安心してご来店ください。新型コロナウィルス対策の一環として、ご来店頂いた皆様へは来店日時及びご連絡先をご記入いただく「受付カード」のご記入をお願いしております。ご協力の程、よろしくお願ひ致します。



消毒液の設置



マスクの着用



机・椅子の消毒



パーテーションの設置など

あなたの身近な “ワルマ” に関するお話し



いまや“一家に一台”ならぬ、“一人に一台”というご家庭も多い自動車ですが、我々保険代理店がお客様によく聞く「免許証の色」当社の扱う自動車保険でもゴールド免許とブルー免許では保険料がかなり違ってきます。余談ですが、有効期限についても国によって様々みたいです。

日本は5年(優良者)ですが、ヨーロッパでは10年や15年など長く、EUの基準に合わせるまで有効期限が無期限だった国もあるとか。以前ヨーロッパのある国に行った時、縦列駐車からガンガン当てながら脱出する車をみかけました。

そんな荒い運転のイメージのドイツやフランスは、日本より交通事故の数は少ないんです。確かに、メルセデスベンツは、ドイツだし、プジョーは、フランスが生産国です。交通事故の数で言うと、日本は、世界第2位(2018年調べ)。自動車の保有台数が多いかららしいです。明日は我が身。

事故はすぐ身近に潜み、いろいろな原因で発生します。皆様も十分お気をつけて。



株式会社 ミクライフ

〒895-0067 鹿児島県薩摩川内市上川内町4078-6
TEL / 0996-23-8868 FAX / 0996-26-0666
URL / <https://mikulife.jp/>



WEBサイトはこちら



Instagramはこちら

地域情報

米粉会社が営む
米粉菓子専門の菓子店
「のせ菓楽」

**100年続く想いをあなたへ。
郷土菓子かるかんをみんなで食べよう！！**

今回は、薩摩川内市にある老舗のお菓子屋「のせ菓楽」をご紹介します。なんと、「のせ菓楽」さんの始まりは、今から約100年以上前！現在は、5代目の代表取締役 能勢 勝哉氏と弟の取締役 小城 吉輝氏が米粉のお菓子を世の中に広める活動をされています。

「のせ菓楽」と言ったら、何といっても100%グルテンフリーのお菓子☆なので、小麦粉アレルギーの方も安心して食べていただけます。数あるお菓子の中でもイチオシは、「塩かるかん」と「ショートクリーム」です。甘すぎず何個でも食べれます。

店内には、他にもお菓子がいっぱい！歓送迎やちょっとした手土産など、幅広い用途のプレゼントにもぴったり！

「郷土のお菓子を後世にまで残したい！」そう考えた時に、やっぱり鹿児島のお菓子と言えば、かるかん！！今後は、四季に合わせた期間限定の「プレミアムかるかん」の販売を考えています。」と、パティシエでもある吉輝氏の言葉。どんな味になるのか今から楽しみです☆

安心で、身体に優しいお菓子です。ぜひ、お店にお立ち寄りください。



薩摩川内菓匠「のせ菓楽」米粉菓子処

- 薩摩川内市限之城町 1892番地
- TEL 0996-22-3447
- 営業時間 AM9:00～PM7:00 ● 定休日 日曜日
- URL <https://nosekaraku.com>
- ※ 楽天で通信販売もしております。



塩かるかん 1個172円(税込)

取締役兼パティシエ
小城 吉輝 氏

スタッフの休日

こんにちは。養母です。

皆様に私のことを知っていただこうと思い、
今回は私の休日を紹介します！！！

養母 倭花



愛犬との毎日

愛犬将風は、初雪に大興奮して走り回っていました。

寒さなんてへっちゃらです♪



愛犬 将風



友達とドライブに出かけた日

久々に友達とお出かけで大隅の雄川の滝へ行きました。
エメラルドが綺麗でした。



初詣

1日の日に縁結びの神様がいるという「伊佐智佐神社」へお参りに行きました。

大吉！！！素敵なご縁に巡り合えますように☆



気軽に外出しにくい状況ですが、新型コロナウィルスが終息したら、いろんな所に行きたいので、お勧めのスポットがありましたら、ぜひ教えてくださいね。

\ Kikuyo's soliloquy /

迫希久代の
ちょっと独り言

今回は「5G」！

前回のバランスドームが、意外と好評だったこのコーナー。
迫希久代が独自の観点からお伝えします。

迫希久代

皆様、「5G」って、わかりますか？

そうそう、最近よく携帯電話とかのCMで言っている言葉ですよね。

知ってる、知ってる！！「5爺」とか、5人のおじいさんのCMのことでしょう～。なんてこと言ったり、「5G」になったら、通信速度が速くなることでしょう！という感じでのレベルの知識しかない私。今回、ちゃんと調べてみました☆「G」って、「GENERATION」(世代)という意味で、つまり「5G」とは、「第5世代の移動通信システム」だそうです！！！個人的には、お笑いの「第7世代」は、よく知ってるんですけどね。

第1世代（1G）は、1980年代のバブル時代に出た「自動車電話時代」らしい。

「しもしも～（笑）」じゃあ、「5G時代」とは、簡単に言うと「とにかくめちゃ通信が速くなつて、1つの場所から多数同時接続もできるような時代」らしい。具体的に私たちの生活の中で例えるなら、乗り物の自動運転、リアルタイム自動翻訳、家に居ながらの360度視点のスポーツ観戦、スマホから hologram 映像が出たり（えっ？？これはもう、スターウォーズの世界？）などなど…。

最近、私たちもオンラインとかテレワークとか実際にしていますもんね。いつか、スターウォーズの世界も夢じゃないかも！

鹿児島空港に来た
「3POの飛行機」

保険豆情報

新しい生活様式と
マスクの大切さについて

新型コロナウィルスの勢いが止まりません。
私達の生活においても、新しい生活様式という言葉が、すっかり定着してきました。

この未知のウィルスはもちろんですが、インフルエンザ、風邪にも効果的なのが、「マスクの着用」です。もちろん、手洗いうがいも合わせて重要です。最近、「マスク美人」、「マスクハンサム」が増えています。人間、顔の半分近くを覆ってしまうと、なんと6割増しに良く見えてしまうというデータもあります。そう考えると、「マスク」をするの

も悪くないかも。

なお、新型コロナウィルス対策の助成金・補助金や休業補償などの法人・個人の情報はもちろん、損害保険、生命保険で対応できることもたくさんあります。新型コロナウィルスで影響を受けた方、ご心配な方は、どうぞミクライフへご連絡下さい。
あなたの心配事、解決致します！

